
Hallo  

Wie auf dem Adventsbasar besprochen, sende ich dir meine Anfrage bzgl des Bolzplatzes 
neben dem schon bestehenden Bolzplatz vor der Kita der Inneren Mission zu. 

Meines Wissens nach ist das Thema schon seit langem aktuell. Der Platz ist da und es wäre 
so wunderbar wenn wir noch einen zweiten gut präparierten Bolzplatz erhalten würden.Die 
Möglichkeit Fussball draussen spielen zu können ist meiner Meinung nach die billigste Art der 
Sozial -und Jugendarbeit.

Hier die Worte einer Bekannten von mir, , die unter anderem Jugendliche aus der Messestadt 
in ihrer Psychologenpraxis hat:

"Es wird beklagt, dass die Jugendlichen extrem gelangweilt sind. Der Bolzplatz wird 
vereinnahmt und verteidigt von einer Gruppe, die keinen Neuen reinlässt. Weitere Bolzplätze 
o.ä. einfach zum Austoben wären eine echt gute Idee." 

Es liegt mir und vielen anderen in der Messestadt am Herzen, dass die Jugendlichen und v.a. 
die jungen Männer in der Messestadt aus ihren Zimmern und hinter ihren Computern 
rauskriechen und gute Bedingungen zu Sport und Spiel draußen in der Gruppe vorfinden. 

Schöne Grüße und vielen Dank für deinen Einsatz für unser Stadtviertel


